

Weg zum Quartierskonzept

Workshop zur Ideensammlung für die Steigerung der Sanierungsquote

Moosburg. (re) Beim Workshop zum Quartierskonzept für Sanierungen in der Neustadt kamen am Donnerstag in der Aula der Mittelschule viele gute Ideen zustande. Ziel ist es, mit diesem Konzept einen Maßnahmenkatalog zu bekommen, mit dem die Sanierungsquote in der Moosburger Neustadt gesteigert werden kann. Dieser soll bei der Abschlussveranstaltung im Januar 2020 präsentiert werden.

Die Veranstaltung war mit rund 30 Teilnehmern relativ gut besucht. Obwohl es um die Neustadt ging, kamen aus dieser nur wenige Bürger. Unter den Interessierten waren vor allem Vertreter von Handwerk-erfirmen, Kommunalpolitiker und Vertreter von Umweltverbänden.

Mit der Erstellung des Quartierskonzeptes für die Neustadt wurde ein Ingenieurbüro beauftragt. Nach der Auftaktveranstaltung am 14. März wurde eine Befragung der Gebäudeeigentümer im festgelegten



Es wurde in Arbeitsgruppen über informative und organisatorische Maßnahmen zur Umsetzung des Quartierskonzeptes diskutiert.

Foto: re

Quartier durchgeführt. Hierbei ging es vor allem um den Verbrauch von Strom, Wasser, Wärme sowie um Eckdaten zu den Häusern. Der nächste Schritt war dieser Workshop. Hier wurde erarbeitet, welche Gründe es gegen eine Sanierung geben könnte und wie man Hauseigentümer dazu bewegen könnte, ihre Häuser energetisch zu sanieren.